

2023-07-04

Canta Victoria el Alcalde de Xochimilco

Autor: Redacción

+ La Oposición, Fuego Amigo y Personajes Nefastos de Xochimilco, Derrotados por el Pueblo en la Pretendida Revocación de Mandato: José Carlos Acosta

ROSALÍO MARTÍNEZ BLANCAS

"Un activismo político protagonizado por personajes de la oposición, pero también hay fuego amigo de institutos que conforman la 4T", aseveró el alcalde de Xochimilco José Carlos Acosta Ruiz, al denunciar a quienes estuvieron detrás de la campaña de revocación de mandato.

Entre los mencionados del PAN están: "Santiago Taboada, Xóchitl Gálvez, Wendy González, Rodolfo Flores Pulido, Juan González y Silvia Soriano, Luis Javier Maldonado, Carlos Olivares, Joaquín Cabello".

También del PAN, Alejandro Velasco que se autodenomina de la Coordinadora de Pueblos y Barrios; Héctor Almazán, Abraham Morales, Alejandro Gutiérrez; del PRI, Roberto Flores Pulido, Carlos Chávez, Rubén Jiménez; del PRD, Israel Díaz Vallarta, entre otros.

En conferencia de prensa, el alcalde de Morena Acosta Ruiz fustigó que con toda su marrullería estos personajes no pudieron con el pueblo de Xochimilco. "Atribuyo una derrota frente al pueblo de Xochimilco, no es un asunto de los gobernantes, porque nosotros estamos en la palestra del escrutinio público, no es un asunto nuestro", aseveró.

También anunció que presentará denuncias penales a quien resulte responsable por los delitos a que haya lugar y denuncias por delitos de anomalías en la recabación de firmas ante el [Instituto Electoral](#) y el Tribunal [Electoral](#) de la Ciudad de México.

"Este activismo político de una campaña de revocación del mandato sería bueno esclarecer de dónde surgió el financiamiento para redes sociales, en pautas en medios de comunicación, más de 500 trolls trabajando a diario en desprestigio del gobierno", denunció.

Las mapacherías también contemplan 760 firmas de otra demarcación, 273 firmas de otras entidades, 192 firmas de defunciones, 15 firmas con suspensión de derechos políticos, 339 firmas con cancelación de trámite, 6 firmas duplicadas del padrón [electoral](#), entre otras irregularidades.

Al informar que solo se recabaron las firmas de 20 mil 369 personas ciudadanas, equivalente al 5.77% de la Lista Nominal, lo que significa que no se reunió el porcentaje legal de contar con al menos el 10% de las personas inscritas en dicha lista para que procediera la revocación de mandato. "Se trató de una acción evidentemente política, orquestada por personajes del PAN, PRI y PRD".

Al cuestionarse si cuando se refería "al fuego amigo" se trataba de la diputada del Partido del Trabajo Circe Camacho, el alcalde José Carlos Acosta respondió: "...lo que se ve no se juzga y sin duda en el lenguaje coloquial de los abogados con este tipo de acciones a comprobación de pruebas, no tenemos más elementos que decir qué efectivamente son muchas ganas de ayudar a la oposición en Xochimilco, de querer fracturar".

Agregó: "Y que no se le olvide (a la diputada Circe Camacho) que no ganó por los votos de su partido, jamás hubiera sido posible sino fue por en un trabajo que todos dimos, porque esto fuera posible, sino lo vemos así, pues entonces estamos jugando en canchas equivocadas y en trincheras diferentes", recordó.

Finalmente dijo: "Yo creo que debe haber una reconsideración en ese tipo de conductas, en ese tipo de situaciones para que se encauce correctamente".